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Раннее июльское утро на-
чалось с оживлённых сбо-

ров. Организаторы подготавли-
вали ёмкости для мальков, не-
обходимые орудия лова, лопа-
ты, грабли и другой инвентарь. 
Активисты собирали сумки, 
затаривали багажники питье-
вой водой. На кряжевинском 
направлении (ерик Шаргайкин) 
углубление и расширение кана-
ла осуществлялись с помощью 
техники. Волонтёры работали 
неподалёку от села Камышо-
во (ильмени Галя, Школьный). 
Накануне условились органи-
зовать сбор у съезда с феде-
ральной автотрассы в районе 
села Заречного. К назначенно-
му времени стали собираться 
машины представителей адми-
нистрации, местных обществен-
ников и активистов, приехавших 
на подмогу из Астрахани. Объе-
динившись в одну большую ко-
лонну, участники проследовали 
к ильменю Галя, чтобы произ-
вести вылов малька из отшну-
рованного водоёма. Позже вы-
ловленных мальков перевезли 
в специальных ёмкостях и выпу-
стили в глубокий и полноводный 
ильмень Чантинка.

Погода в этот день благово-
лила. Жара отступила, небо за-
волокли тучи, а свежий ветерок 
придавал сил. В воздухе витал 
радостный и даже праздничный 
дух. Все что-то оживлённо об-
суждали, помогали друг другу 
разгружать инвентарь. Кто-то 
встретил старых приятелей, 
другие только познакомились. 
Было ощущение сплочённости. 
Участники действовали, как 
одно целое. 

Общественники разделились 
на две группы. Первая оста-
лась работать орудиями лова 
на месте, а вторая проследо-
вала по дороге и добралась до 
ильменя Школьный. Активисты 
углубляли канал, чтобы дать 
возможность мальку выйти из 
отшнурованного водоёма в пол-
новодный ильмень. 

Не боясь запачкаться, во-
лонтёры заходили в тут же заса-
сывающий ноги ил. Старались 
максимально углубить протоку. 
Копнув пару раз, заметили что-
то шевелящееся в илистой куче. 
Оказалось, не имея возмож-
ности выбраться, малёк начал 
искать спасения в пока ещё не 
пересохшей жиже. Удалось из-
влечь несколько десятков штук 
молодняка и выпустить в реку. 

Попадалось множество чере-
пах, очевидно, тоже застрявших 
в вязкой грязи. Волонтёры бе-
режно собирали их и отпуска-
ли в безопасное место. Когда 
удалось прокопать по колено, 
почувствовали, как проплывали 
мальки, ударяясь о ноги. Замет-
но увеличился напор воды.

Мероприятие подарило 
массу эмоций. Общественни-
ки смогли не только с пользой 
провести время, но и познако-
миться поближе. Многие знали 
друг друга и раньше, но стать 
настоящими приятелями помог 
совместный труд. Кому-то в ра-
дость было просто увидеть жи-

вого малька, другие хотели по-
мочь черепахам, третьи желали 
потрудиться на общее благо. 

Многие в подобной акции 
участвуют впервые, и это произ-
вело на них огромное впечатле-
ние, которым они поделились.

Зинур Нурумов: «Я сам ры-
бак и считаю: то, что у природы 
забрали, обязательно попол-
нять надо. Раньше спасением 
рыбной молоди занимались 
школы, но здесь нужны всё-таки 
силы взрослых. Дети есть дети, 
и с неводом работать им нес-
подручно». 

Алексей Ельчанинов: «По-
участвовать пригласили знако-
мые. С удовольствием согласил-
ся, потому что это очень важная 
работа, которая впоследствии 
поможет спасти рыбные запа-
сы, ну и просто интересно было 
посмотреть, как всё происходит 
в действительности». 

Гарик Яйлоян: «Я из города 
Астрахани. Люблю рыбалку, и 
стало любопытно поучаство-
вать. Мне всё очень понрави-
лось. Много интересного уви-
дел. Если такие мероприятия 
будут проводиться и дальше, 
при возможности приеду ещё».

Андрей Осипов: «Я более 
9 лет проработал в городском 
центральном аппарате и очень 
рад видеть здесь знакомых из 
районной администрации. Дав-
но слежу за ситуацией по спа-
сению рыбной молоди в Инста-
грам. Знаю, что для решения 
вопроса местные власти встре-
чались с губернаторам области. 
О призыве активистов услышал 
по радио. Так как практически 
всё своё детство провёл в Ли-
мане и осознаю данные пробле-
мы, решил с друзьями приехать 
и поучаствовать. Специально 
закупили питьевую воду, лопа-
ты. Для спасения рыбной моло-

ди такие мероприятия про-
сто необходимы». 

Чтобы подвести итог, 
обратился к одному из ор-
ганизаторов акции, депу-
тату МО «Лиманский рай-
он» Д.Д. Боеву. Вот что он 
рассказал:

- В общей сложности при-
ехало около 20 человек. С 
помощью невода удалось 
спасти примерно несколько 
сотен штук рыбной молоди, 

преимущественно судака, кара-
ся, окуня, леща. Этот результат 
небольшой. но нужно учитывать, 
что в этом году хороший паво-
док, и  малёк ушёл в реку до 
появления отшнурованных во-
доёмов. Выловленную рыбу мы 
выпустим по дороге в глубокий 
водоём, где она сможет спокой-
но адаптироваться и выжить.

Этот выезд пробный, и сколь-
ко их впереди, пока сказать 
трудно. Будем осуществлять 
мониторинг и при необходимо-
сти проводить подобные акции. 

Немалый интерес вызва-
ла совместная деятельность 
с главой района. Нечасто 
встретишь представителей 
власти такого ранга, готовых 
взять в руки лопату и рабо-
тать наравне с остальными.

М.А. Гребенщиков объяс-
нил, почему решил принять 
участие лично и как, по его 
мнению, прошло мероприя-
тие:

- В каждом направлении я 
должен поучаствовать сам. Не 
просто постоять и посмотреть 
издалека, а увидеть всё своими 

СПАСЕНИЕ РЫБНОЙ МОЛОДИ

ПЕРВЫЙ ВЫЕЗД, 
ПЕРВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ

Стартовала акция по 
спасению рыбной моло-
ди. Работа велась сразу 
на трёх водоёмах района 
(ильмени Галя, Школь-
ный и ерик Шаргайкин). 
Все мероприятия контро-
лировал глава МО «Ли-
манский район» М.А. Гре-
бенщиков. Михаил Алек-
сандрович лично прини-
мал участие в акции.

(Окончание на 3 стр.).

Завтра –  День ВДВ
УВАЖАЕМЫЕ ВОИНЫ-ДЕСАНТНИКИ, ДОРОГИЕ ВЕТЕРАНЫ ВДВ!
Поздравляем вас с Днём Воздушно-десантных войск Российской Фе-

дерации.
Десантные войска – гордость нашей армии. Это настоящая школа 

мужества, которая учит молодёжь быть верными боевому братству 
и бережно хранить ратные традиции. За всю историю своего суще-
ствования Воздушно-десантные войска принимали участие в огром-
ном количестве сражений, боёв и специальных операций, вписали не-
мало ярких страниц в книгу истории российской армии.

«Крылатая пехота», «голубые береты» – эпитеты, которыми 
награждают гвардейцев-десантников. Воздушно-десантные войска, 
девиз которых «Никто, кроме нас!», заслуженно считаются элитой 
российской армии.

Воздушно-десантные войска сегодня выполняют важнейшие задачи 
по обеспечению безопасности государства, укреплению его обороно-
способности. Сегодня лучшие традиции ВДВ достойно продолжает 
молодое поколение десантников. Каждый день для них становится 
школой мужества, проверкой на крепость духа, силы воли и терпения.

Героизм, стойкость духа, доблесть воинов-десантников вошли в 
историю и служат примером беззаветного служения Отечеству. Де-
сантники всегда там, где опасно, где нужны особая боевая выучка и 
отличная физическая подготовка. Верим, что «крылатая гвардия» и 
впредь будет составлять основу мобильных сил немедленного реа-
гирования и останется одной из самых боеспособных составляющих 
российской армии.

От всей души желаем воинам-десантникам и ветеранам ВДВ креп-
кого здоровья, счастья, благополучия и мирного неба над головой!

Глава Лиманского района М.А. ГРЕБЕНЩИКОВ.
Совет МО «Лиманский район».

На очередном заседании опе-
ративного штаба при правитель-
стве Астраханской области был 
рассмотрен вопрос об отмене 
обсервационных мероприятий 
для медиков, работающих в ин-
фекционных госпиталях. Принято 
решение о внесении изменений 
в постановление правитель-
ства Астраханской области от 
04.04.2020 г. №148-П.

Для медицинских работников 
отменяется условие непрерывно-
го и круглосуточного нахождения 
в госпитале в период оказания 
медицинской помощи пациентам 
с COVID-19 и дальнейшего нахож-
дения на временной изоляции (об-
сервации). Данные изменения не 
вступают в силу одномоментно, а 
будут согласовываться с каждым 
медработником в индивидуальном 

порядке и начнут действовать с 
даты окончания работы вахтовым 
методом, начавшейся не позднее 
30 июля.

При этом в госпиталях сохра-
няются обязательное еженедель-
ное ПЦР-тестирование мазков из 
носо- и ротоглотки и ИФА-тестиро-
вание персонала на наличие анти-
тел к коронавирусу, медицинское 
наблюдение в процессе работы.

«Для медиков, работающих 
в ковидных госпиталях, сохра-
няются федеральные и регио-
нальные стимулирующие вы-
платы, - говорит и.о. министра 
здравоохранения Астраханской 
области Ольга Агафонова. - 
Также за счёт средств област-
ного бюджета персонал будет 
по-прежнему обеспечиваться 
питьевой водой и питанием».

УВАЖАЕМЫЕ ВОИНЫ-ДЕСАНТНИКИ И ВЕТЕРАНЫ ВДВ!
Сердечно поздравляю вас, ваших родных и близких с Днём Воздуш-

но-десантных войск!
ВДВ всегда по праву считаются военной элитой армии. Десант-

ники известны своим мужеством, отвагой, доблестью, терпением, 
взаимовыручкой, душевной силой. Особый боевой дух отражён в де-
визе ВДВ: «Никто, кроме нас!». Спасибо вам за то, что защищаете 
нашу Родину! Сам проходил службу в этих войсках и знаю не пона-
слышке, какие высокие требования предъявляются к десантникам, 
какую большую нагрузку и ответственность они несут.

Искренне желаю всем бодрости духа, крепкого здоровья, семейно-
го благополучия, справедливости и мирного неба над головой! Будь-
те счастливы! С праздником!

Генеральный директор ООО «ЛУКОЙЛ-Нижневолжскнефть», 
депутат Думы Астраханской области Н.Н. ЛЯШКО.

***

НОВОСТИ ГУБЕРНИИ
НЕОБХОДИМОСТИ В ОБСЕРВАЦИИ 

ДЛЯ РАБОТНИКОВ 
COVID-ГОСПИТАЛЕЙ БОЛЬШЕ НЕТ

СУММА УЩЕРБА ОТ НЕЛЕГАЛЬНОГО 
ТОВАРООБОРОТА 

В АСТРАХАНСКОЙ ОБЛАСТИ 
ЗА ПОЛУГОДИЕ СОСТАВИЛА 

ОКОЛО 30 МЛН РУБЛЕЙ
Об этом стало известно на за-

седании комиссии по противодей-
ствию незаконному обороту про-
мышленной продукции в регионе, 
которое провёл губернатор Игорь 
Бабушкин. Среди проблемных на-
правлений – водные биоресурсы, 
оборот алкогольной и табачной про-
дукции.

В результате контрольно-над-
зорных мероприятий Роспотреб-
надзора, Росздравнадзора, УМВД, 
ветеринарной службы, таможни, 
министерств промышленности и 
экономического развития выяв-
лены опасная и некачественная 
рыбная продукция, лекарства с 
истекшим сроком годности, табак 
без маркировки. Зафиксированы 
продажа алкоголя в ночное вре-
мя, а также нарушения по оформ-
лению документации в системе 
электронной сертификации «Мер-
курий». Изъято 76 тонн водных 
биоресурсов, 51 тыс. литров ал-
коголя. Возбуждены уголовные и 
административные дела, выне-

сены предписания на устранение 
замечаний.

«Интенсивность работы по 
противодействию незаконному 
обороту промышленной про-
дукции не должна снижаться, 
и мы с вами должны стать га-
рантом этой деятельности», - 
подчеркнул глава Астраханской 
области Игорь Бабушкин.

Губернатор по итогам заседа-
ния дал ряд поручений. В частно-
сти, он распорядился продолжить 
мониторинг нарушений в системе 
«Меркурий» и работу по инфор-
мированию хозсубъектов о необ-
ходимости маркировки товаров. 
Также глава региона напомнил 
членам комиссии о важности ре-
гулярного информирования насе-
ления о результатах своей дея-
тельности через СМИ.

Управление пресс-службы 
и информации администрации

 губернатора 
Астраханской области.
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